

ヒューマン

北日野小学校 3年学年だより
No. 9 (1月号) R7. 1. 8

新年、明けましておめでとうございます。

いよいよ2025年のスタートです。子どもたちは、大きな期待と目標をもって、新年を迎えたことと思います。3年生も残すところあと3ヵ月になりました。新しい年、新しい学期になって、子どもたちは一層張り切っていることでしょう。落ち着いた授業態度でしっかりと話を聞き、よく考え、4年生に向けてさらに力をつけられるよう、教職員も精一杯支援していきます。

1年のよいスタートが切れますよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

<学習予定>

| | | | |
|----|------------------|-----|-----------------|
| 国語 | 詩の工夫を楽しもう ありの行列 | 音楽 | いろいろな音のひびきに親しもう |
| 算数 | 三角形 小数 | 総合 | 北日野の昔と今を比べよう |
| 社会 | 事故や事件からくらしを守る | 体育 | 器械運動(鉄棒・跳び箱) |
| 理科 | 電気の通り道 じしゃくのせいしつ | 外国語 | What is this? |
| 図工 | 顔を出したらなんだかワクワク | 道徳 | やさしい人大さくせん |
| 学活 | 新年のめあてを立てよう | | |

1月の生活目標

安全な生活をしよう

- 雪道に気を付けよう
- 交通安全に気を付けよう
- ろう下を走らない

服装や持ち物について

1月に入って寒さもいっそう厳しくなってきました。今後も登校中の突然の大雨や大雪が予想されます。大雨や大雪の際には、長靴をはいて登校させるようにしてください。また、靴下が濡れてしまったときに備えて、靴下をランドセルの中に常備していただきますようお願いいたします。大雨や大雪で体操服をナップサックで持ってくる場合には、体操服をビニール袋などに入れて、ナップサックごと濡れてしまわないようにしていただけるとありがたいです。

冬の通学路について

雪が積もると道幅がせまくなったり、道路がすべりやすくなったりして大変危険です。学校でも注意をしますが、登下校中に雪山に登りながら歩いたり、雪玉を投げながら歩いたりすることのないように、お家でも声かけをお願いします。

また、下校時は暗くなるのが早く、自動車のドライバーから子供たちの姿が見えづらくなります。安全に気を付けて登下校できるよう、ご家庭でも話をしていただければと思います。

学習用具の準備について

学習用具がそろくと、気持ちよく学習のスタートがきれます。学校へ持って行くのを忘れていないかしっかりと確かめましょう。学習に必要なもの物は、持ってこないようにしましょう。また、持ち物に名前が書いてあるか、確かめましょう。

